



5月こぐま組だより

2022年 5月1日発行
社会福祉法人 尚徳福祉会
保育園与那原ベアーズⅡ

今月のわらい

- 甘えたい気持ちや要求を保育者に受け止めてもらい、安心して過ごす。
 - ・あそびを通して、友だちや保育者と一緒に遊び楽しめるようにする。
- 安心できる環境の下で、身の回りのことに興味をもち自分でやってみる。
 - ・自分でやりたいと思えるような保育設定や環境作りをし、子どもが行う側で保育者が見守る。

～子ども達の様子～



入園・進級して1ヶ月が経ちました。子供たちは、新しい友だちや先生の名前も覚え日々楽しそうに過ごしています！

こぐま組では、トイレトレーニングを始めた子が少しずつ増え、午前中のみパンツの子どもや一日パンツで過ごす子ども等トイレトレーニングを頑張っています。

また、好きな絵本や玩具遊びを友だちや保育者と共有し楽しんだり、新しい言葉をどんどん獲得し、気付いたことを言葉や指差しで伝え合ったりする姿も見られてきています。高月齢の子が低月齢の子に、「こうやってやるんだよ」「一緒に行こう」等と伝え、それを真似るなど子どもたちが互いに成長しているように感じています。2歳から3歳になる大切な1年！保護者の皆様と一緒に子ども達の成長を近くで寄り添い見守っていきたいと思っています。至らない点もあるかと思いますが今後とも保育へのご協力を宜しく願います。

✿ゴールデンウィークが始まります。けがや病気に気をつけて楽しい連休を過ごしてください(*^-^*)



給食大好き！こぐま組！

こぐま組の子どもたちは、給食の時間が大好きな様で、「ごはん食べよ」と声を掛けると手を洗って椅子に座る姿が見られます。

給食の先生が用意してくれるおかわりが空っぽになる日も多く、食欲旺盛です。沢山遊んで沢山食べて、沢山寝て大きくなって成長してくれるでしょ

お願い・お知らせ

- ・これからますます暑くなってきて汗をかくと着替えが多くなって来る為、洋服を多めに準備するようお願いいたします。また、衣類には名前の記入もお願いいたします。

※洋服等の入れ間違えがよくあります。すいません。

- ・散歩では靴を履きますが園庭遊びや畑などではけるようなスリッパも持たせても大丈夫です。

- ・フォトフレームは毎日更新しています。子ども達の可愛い姿をぜひ見てみて下さいね♡

5月の歌&おすすめ手遊び

こいのぼり
しあわせならてをたたこう
りんごがころころ

